

請願第 41号

平成30年 3月12日

川崎市議会議長 松原成文様

麻生区在住者

ほか 6,746名

横浜市営地下鉄3号線延伸（あざみ野～新百合ヶ丘）の早期着工
と完成に関する請願

請願の要旨

横浜市営地下鉄3号線の延伸（あざみ野～新百合ヶ丘）の早期着工と完成を
請願いたします。（川崎市総合都市交通計画（案）Cランクの上位計画へのラン
クアップによる早期着工）

請願の理由

本市北部（主として麻生区）の鉄道は小田急線、道路は世田谷町田線と尻手
黒川線となっており、交通インフラが十分とは言えません。そのため、通勤、
通学、買物、旅行等の移動に時間が掛かるのが現況です。

特に麻生区には近隣を含め多くの大学（昭和音楽大学・日本映画大学・田園
調布学園大学・明治大学・日本女子大学・和光大学・専修大学・玉川大学等）が
あり、また、桐光学園を始め多くの県立・私立の高校も設置されており、多数
の学生、生徒、教職員が通学、通勤しております。これらの学生、生徒にとっ
て、通学に時間を要することは決して良い学習環境にあるとは言えません。特
に、横浜方面からの交通手段の改善を求める声が上がっております。

そこで、現在検討中である横浜市営地下鉄3号線の延伸が早期に着工され、
完成されることが強く望まれています。あざみ野～新百合ヶ丘の鉄道事業は、
川崎市総合都市交通計画（案）によると、事業の取組時期はCランク（計画策

定から20年内に着手を目指す事業)に位置付けられています。これでは余りにも時間が掛かり過ぎで、市民の要望と掛け離れています。是非、より上位計画にランクアップして早期に着手してください。麻生区は文化の薫る芸術のまちづくりを目指し、新百合ヶ丘駅を中心にホールや映画館など文化・芸術施設が集積しており、これまでも川崎・しんゆり芸術祭(アルテリッカしんゆり)やKAWASAKIしんゆり映画祭に多くの方々が来場しております。早期着手はまちづくりの促進、商業の振興、居住環境の整備等とともに、首都圏の広域交通アクセスの強化にもつながります。是非とも横浜市との協議を迅速に行い、横浜市営地下鉄3号線延伸が早期に着手・着工・完成されることをここにお願いいたします。

紹介議員

廣 田 健 一

花 輪 孝 一

勝 又 光 江

雨 笠 裕 治